



## Polizeirevier Wittenberg

### Polizeimeldungen

Berichtszeitraum vom 15.02. bis 16.02.2022

#### Kriminalitätslage:

##### Falsche Microsoft-Mitarbeiterin

Ein Wittenberger zeigte folgenden Sachverhalt an:

Am 15.02.2022 gegen 13:30 Uhr arbeitete er an seinem PC, als plötzlich der Bildschirm blau wurde und das Microsoft-Logo mit einer Telefonnummer erschien. Er rief die angezeigte Telefonnummer an und die vermeintliche Microsoft-Mitarbeiterin erklärte ihm, es seien bereits mehrere Hackerangriffe gemeldet worden und sie werde helfen, indem sie ein Programm per Direktzugriff aufspielen werde. Dafür wären 300 € fällig, die in mehreren kleinen Beträgen über einen Online-Zahlungsanbieter überwiesen werden sollten. Die vermeintliche Microsoft-Mitarbeiterin veranlasste alles und blieb über den gesamten Zeitraum am Telefon. Während der Überweisungsvorgänge sollte er die einzelnen Zahlungen mit einer TAN bestätigen, was er tat. Tatsächlich abgebucht wurden zwei Beträge von jeweils etwa 975 €.

Die Polizei warnt wiederholt vor dieser Betrugsmasche! Geben Sie niemals persönliche Daten und / oder Kontodaten am Telefon preis. Gewähren Sie Fremden keinen Zugriff durch z.B. Installation einer Fernwartungssoftware auf Ihren Rechner. Betrüger sind so in der Lage, Ihre Daten, z.B. Passwörter zum Online-Banking, auszuspähen. Darüber hinaus verlangen Sie häufig auch Zahlungen für Ihre „Leistungen“ und drängen Ihren Opfern kostenpflichtige Wartungsverträge auf. Weitere Informationen und auch Hinweise für Opfer dieser Betrugsmasche finden Sie auf der Seite [www.polizei-beratung.de](http://www.polizei-beratung.de), Stichwort Betrug – Falsche Microsoft-Mitarbeiter.

##### E-Bike entwendet

In der Nacht vom 15.02. zum 16.02.2022 soll in Wittenberg, Dresdener Straße ein E-Bike der Marke Peugeot entwendet worden sein. Das E-Bike habe sich in einem verschlossenen Schuppen auf einem Wohngrundstück befunden.

#### Verkehrslage:

##### Gegen Bank gerollt

Am 15.02.2022 gegen 16:00 Uhr parkte ein 51-jähriger seinen VW-Transporter auf dem Markt in Jessen und verließ das Fahrzeug, ohne es gegen Weiterrollen zu sichern. In der Folge rollte der Transporter gegen eine Parkbank. Fahrzeug und Bank wurden beschädigt.

#### Alkoholisierter Pkw-Fahrer

Im Rahmen einer Streifenfahrt fiel Polizeibeamten am 15.02.2022 gegen 22:45 Uhr in der Rosa-Luxemburg-Straße in Jessen ein Pkw Skoda auf, der augenscheinlich zu schnell fuhr. Sie stoppten den Pkw und kontrollierten den 63-jährigen Fahrzeugführer. Dabei nahmen sie Alkoholgeruch wahr. Die daraufhin erfolgte Atemalkoholmessung zeigte ein Ergebnis von mehr als 0,5 Promille. Eine entsprechende Ordnungswidrigkeitenanzeige wurde gefertigt. Dem 63-jährigen wurde die Weiterfahrt untersagt. Ihn erwarten ein Bußgeld, Fahrverbot und Punkte im Fahreignungsregister.

#### Lkw gegen Poller gefahren

Beim Rangieren stieß am 16.02.2022 gegen 11:05 Uhr ein Lkw in der Torgauer Straße in Bad Schmiedeberg rückwärts gegen einen Poller. Lkw und Poller wurden leicht beschädigt.

#### **Impressum:**

Polizeirevier Wittenberg  
Pressestelle  
Juristenstraße 13a  
06886 Lutherstadt Wittenberg

Tel: (03491) 469 0

Fax: (03491) 469 210

Mail: [presse.prev-wb@polizei.sachsen-anhalt.de](mailto:presse.prev-wb@polizei.sachsen-anhalt.de)